

gana ional dial

acional de la
 S.

CEDIDA



ELISEO CASANOVA/ASOCIACIÓN AUSTRAL DE REMO



EL TÍTULO EN LA CLASIFICACIÓN GENERAL FUE PARA EL CLUB PHOENIX.

Phoenix fue el mejor en regata de homenaje a las Glorias Navales

REMO. Asociación regional organizó la jornada de 11 pruebas en el Calle Calle.

En poder del club Phoenix quedó el primer lugar por equipos de la Regata Homenaje Glorias Navales, evento de 11 pruebas desarrollado durante el reciente fin de semana en la pista 1 del río Calle Calle. Para su victoria en la clasificación general, los hermanos totalizaron cinco primeros, cuatro segundos, cuatro cuartos y un quinto lugar.

En la competición organizada por la Asociación Deportiva Austral de Remo, el segundo lugar quedó en poder del club Arturo Prat, tercero fue el Centenario y cuarto el Club Regatas Valdivia.

La prueba que cerró la jornada remera fue el 8 con timonel mixto, en una distancia de

1.000 metros. Primero arribó el Phoenix, con Martín Arcos, Pedro Labatut, Roberto Liewald, Óscar Carmona, Camila Cofré, Antonia Liewald, Emilia Liewald y Emily Serandour, timonel Catalina Hernández.

Segundo llegó el Arturo Prat, con el bote de Emilia Rosas, Laura Sepúlveda, Mario Rojas, Jesús Mancilla, Gonzalo Agüero, Juan Pablo Eguiluz, Josefa Castañeda y Francisca Núñez; timonel Mathias Díaz.

Y tercero fue el Centenario, con Diego Illanes, Ignacio Wilson, Sebastián Colpihueque, Manuel Fierro, Catalina Mejías, Natalia Bustos, Alicia Caamaño y Natalia Filún, con Martín Gómez como timonel. 